



HOY MARTES SE SUMAN LOS RECORRIDOS E01 Y E05.

## Hoy comienzan a circular los dos servicios eléctricos restantes

Según información proporcionada por la cartera de Transportes la jornada de este lunes, hoy comenzará la operación de los dos servicios eléctricos restantes comprometidos por la empresa Trolebuses de Chile, que circularán, por un lado, en el sector de Rodelillo con destino a la Estación Barón y por otro, en Playa

Ancha con destino a Estación Puerto.

En detalle, se trata de los servicios E01 y E05 respectivamente, los que se sumarán a los otros tres ya inaugurados en septiembre: E02, E03 y E04.

En ese sentido, cabe destacar que los servicios mejorarán la oferta de frecuencia hoy existente

en la red de transporte público, como también contribuirán a mejorar el servicio para un gran número de porteños a través de la electromovilidad y la tecnología, ya que con estos nuevos servicios la flota eléctrica de la región alcanza un total de 44 buses de alto estándar.

Es importante recordar que estos nuevos ser-

vicios, junto con contar con buses más espaciosos y modernos, cuentan con un validador para realizar pago e integrar al servicio de EFE Valparaíso, por tanto aumentarán aún más las posibilidades de extensión de viaje hasta las otras comunas del conglomerado de Gran Valparaíso, punto demandado por la ciudadanía. 🇨🇱